



Primera muestra anual de “Escuelas Modelo” en Romeral

Alumnos de las Escuelas Pedro Antonio González de Curepto, Marcela Paz de Longaví, y Liceos Pelluhue y Ramón Freire de Romeral se reunieron en este último establecimiento para participar de la exposición “Escuelas Modelo”, parte del programa Crecer en Movimiento (CEM), del Ministerio del Deporte, a través del Instituto Nacional de Deportes de Chile (IND). En la primera exhibición anual de los seis talleres que se ejecutan como parte de la instancia, se destacaron las muestras de psicomotricidad, balonmano y básquetbol, contando con la atenta mirada de las máximas autoridades regionales del deporte, el alcalde de Ro-

meral, concejales de la comuna, entre otras autoridades locales y del establecimiento educacional.

Las Escuelas Modelo tienen como objetivo aumentar de manera sistemática la práctica de actividad física y deporte en toda la unidad educativa escolar, entregando a sus alumnas y alumnos diversas alternativas para fomentar la práctica de los hábitos de vida saludable desde la edad preescolar hasta los 18 años.

El seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, señaló que “este establecimiento educacional por segundo año consecutivo realiza esta iniciativa, teniendo mucho éxito en cuanto a la participación de

la comunidad educativa, lo que nos permite como Gobierno cumplir el rol de fortalecer la educación pública en diversos ámbitos y en todos los sectores”.

En tanto, el director regional del IND, Zenén Valenzuela, valoró que “esta iniciativa, además de ofrecer talleres deportivos para los estudiantes, aportando con el recurso humano e implementación para ello, cuenta con un equipo multidisciplinario que está disponible para los estudiantes, apoderados y



toda la comunidad educativa, dentro de los que se encuentra una nutricionista y un psicólogo, radicando allí la diferencia y siendo algo que debemos reconocer.” ●